
Der Vorsitzende bedankt sich im Namen des Ausschusses herzlich für die tollen 
Veranstaltungen. 
Herr Selbach gibt Anregungen für die Beschaffung von Werbeaufstellern zur 
Veranstaltung. Herr Madel erklärt, dass hierzu ein einheitliches Konzept verfolgt 
werden soll, welches abgestimmt werden muss. Das Konzept wird dann mit dem 
zuständigen Ausschuss abgestimmt. 
 
Der Ausschuss nimmt zustimmend Kenntnis. 
 
 


